



## Designaciones generan división de opiniones

Oposición no las ve con buenos ojos, mientras PRI y Morena piden darle una oportunidad

**ANTONIO LÓPEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

La designación del general Luis Rodríguez Bucio como nuevo subsecretario de Seguridad Pública de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) dividió opiniones en el mundo de la política: mientras que panistas y perredistas calificaron la decisión como un intento de seguir militarizando al país, miembros del PRI y Morena consideraron que el extitular de la Guardia Nacional hará un buen trabajo.

Marko Cortés, líder nacional del PAN, dijo en su cuenta de Twitter que el presidente Andrés Manuel López Obrador intenta militarizar el país.

"Hoy @lopezobrador\_ da un paso más en su ruta de militarizar el país. Nombra a Luis Rodríguez Bucio, un general, como subsecretario de @SSPCMexico. Otro militar en su gabinete que tendría

que ser civil. Lo que debería hacer es cambiar su fallida estrategia de abrazos a criminales", expuso.

El coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, dijo "fuera máscaras", y pidió al Ejecutivo reconocer que está militarizando el país.

El coordinador del PRD en San Lázaro, Luis Espinosa Cházaro, calificó como "lamentable" que nombren a un militar en una Secretaría de Seguridad que debe de ser ciudadana.

"Eso no hace más que confirmar que este gobierno quiere militarizar a México. El Presidente no escucha otras voces y sólo nos queda condenar que los militares ya estén ahora en todos lados, porque ahora también cuidan el Metro, reparten el gas, cuidan los tramos del Tren Maya y mientras tanto dejan de lado la seguridad en los estados con mayor violencia", denunció.

Carolina Viggiano, secretaria general del PRI, dijo que Bucio tiene buen perfil, por lo que hay que darle una oportunidad.

"Más que tener una opinión sobre si se militariza o no el país creo que lo que importan son los

perfiles de las personas, y, desafortunadamente o afortunadamente, en el país la mayoría de quienes están al frente son militares, pero creo que es buen perfil. Hay que revisar la carrera de cada uno de ellos y darles una oportunidad. Lo que sí hay que revisar es la estrategia y cómo la ejecutan, y le deseo lo mejor porque si al país le va bien nos va bien a todos", aseveró.

El coordinador de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, dijo que para ser un buen oficial del Ejército Mexicano se requieren 12 años de preparación en diversas materias, entre ellas el respeto a los derechos humanos.

**LUIS ESPINOSA CHÁZARO**

Coordinador del PRD  
en la Cámara de Diputados

**"Eso no hace más que confirmar que este gobierno quiere militarizar a México"**



Marko Cortés, dirigente nacional del PAN, dijo que el presidente López Obrador mejor debería cambiar la estrategia de seguridad.